

# 回覧

## ぽっぽっぽ

- 11・12月の出来事**
- 11月22日(木)……第2回保護者懇談会
  - 12月 6日(木)……誕生会・職員会議
  - 12月11日(火)……イエローシート・キャンペーン
  - 12月21日(金)……忘年会

今年は亥年、僕の年、頑張っていこう！



### 謹賀新年

昨年中は多くの皆様からご協力いただき、大変ありがとうございました。  
 本年もよろしくお願いいたします。

こばと作業所一同

### ◆ 今年もインフルエンザの流行する季節がやって来ました ◆

インフルエンザの主な感染経路は、咳、くしゃみによる感染(飛沫感染)と、菌が付着した手や指を介した接触感染があります。症状は、発熱、頭痛、全身の倦怠感、筋肉痛・関節痛などがあり、通常の風邪に比べて全身症状が強いことが特徴です。これからインフルエンザが流行する季節ですので、予防策としてマスクの着用や手洗い・うがいを徹底することが重要です。

### ♣ 障がい者アート展に行ってきました ♣

11月28日、胎内市産業文化会館で行われた障がい者アート展に作品を観覧しに行ってきました。  
 今回は胎内市以外からもたくさんの作品が出展されていました。大変素晴らしい作品ばかりでした。こばと作業所からは、網代さん、佐久間さん、那須野さん、皆川さんの4名が出展しました。みなさんの素晴らしい作品を見られて良かったです。



# 忘年会で楽しみました★多

景品は何かな？



皆と歌って踊りました～



12月21日ロイヤル胎内パークホテルにてこぼと作業所の忘年会がありました。施設長のあいさつのあとは、途中に昼食を挟みながらカラオケを行い、皆さんに歌を披露してもらいました。

その後に行ったビンゴ大会も大いに盛り上がり、楽しく過ごしました。

ツリーの前で記念写真



ご馳走が多くて  
食べきれるかな？

## \* イオン中条店様から ボランティア給付金の贈呈式がありました \*

イオン中条店様からボランティア給付金でクリスマスプレゼントとして、作業の道具などをいただきました。大事に長く使わせていただきます。

じゃんけん大会も行われ、とても楽しい会になりました。



### 12・1月の予定

12月27日(木)……第2回大掃除(PM)

12月28日(金)……仕事納め

12月29日～1月3日……お正月休み

1月 4日(金)……仕事始め・誕生会・職員会議

1月11日(金)……新年会

### 雑学 「臭」という漢字の「大」が意味するもの

においを意味する「臭」という漢字を分解すると、「自」と「大」になります。なぜ「大」を含んでいるのでしょうか。「臭」の「自」は鼻象形文字で正面からみた鼻の形をかたどったものです。「自分は…」は自分自身をいうとき自分の鼻を指差したりします。そこで「自」は自らという意味になります。

また、大海、大河などの「大」は大きいということの意味ですが「臭」の「大」はそういう意味ではなく「臭」はもともと「臭」で、下の部分は「大」ではなく「犬」でした。犬はにおいを嗅ぎとる能力に優れておりその臭覚は人間の100万倍といわれています。昔から犬の臭覚が鋭いことを知っていて、そこで「自」と「犬」＝「臭」でにおいを表しています。現行の常用漢字では「犬」が「大」と略されているためその本来の意味がわからなくなっています。

八幡